

# Regression beim Down-Syndrom

Ella Riegler  
Medizinische Fakultät der Universität Freiburg, Deutschland

## Zusammenfassung

Erst in den letzten Jahren ist man auf eine prozesshafte und schwerwiegende neuropsychiatrische Entität bei der Trisomie 21 (Down Syndrom) aufmerksam geworden. Es handelt sich um eine regressive Entwicklung, die in unterschiedlichen kognitiven- und Verhaltensbereichen auftreten kann und typischerweise im Ado-

leszenten- und frühen Erwachsenenalter beobachtet wird. In einer Übersichtsarbeit sollen Charakteristika in der Symptomatik und im Verlauf dieser, in ihren Ursachen noch nicht geklärten Erkrankung dargestellt, sowie Ausblicke auf ihre mögliche therapeutische Beeinflussbarkeit gegeben werden.

### **Schlüsselwörter:**

Alzheimer Demenz, demenzielle Entwicklung, Down Syndrom, Regression

---

## *Regression in Down's syndrome patients*

Ella Riegler  
Medizinische Fakultät der Universität Freiburg, Germany

### **Summary**

In recent years only attention has been drawn to a processual and severe neuropsychiatric entity in trisomy 21 (Down`s syndrome). It is a regressive development that can occur in different cognitive and behavioural domains and is typically observed in adolescence and

early adulthood. The aim of this review is to present the characteristics of the symptoms and the course of this disease, the causes of which have not yet been clarified, and to provide an outlook on how it can be influenced therapeutically.

### **Keywords:**

Alzheimer dementia, dementia, Down syndrome, regression